

● 6月6日

瀬戸・尾張旭・守山コートは、あいにくの雨。でしたが、集会やスタンディングの場所までおさんぽ行進で人が集まり、3コーンアント、多くの折り鶴と署名が託されました。



● 6月8日

知多半島5市5町を周り、各地域でスタンディングを行いました。半田市役所での集会では、愛高教の教員から、「両親の引き上げ体験から戦争を耳にして育つた。生徒たちに鶴を折つてもらいながら、若い人たちが幸せに生きていくために力を合わせたい」とあいさつがありました。



グを行いました。
一宮市ではスタンディングの後、集会を行いました。江南市は約2キロ

の平和行進を行い、市役所で集会を行いました。大口町では懇談を行い、町長と議長の賛同署名、募金、ペナントを受けとりました。

24時間・世界一周『平和の波』行動

北名古屋市では永遠の塔前で集会を行い、総務部長から「多くの市民の皆さんと平和を願っています」といきたい」とあいさつを受けました。清須市役所でも集会を行いました。

岩倉駅までおさんぽ平和行進をしてスタンディングを行いました。その後、交差点までおさんぽ平和行進をしてスタンディング

● 6月7日
小牧市役所での集会後、小牧基地正門前までおさんぽ平和行進を行い、基地に申し入れをしました。春日井駐屯地、高蔵寺分屯地にも申し入れを行い、屯地で宣伝行動をした後、さえ愛センターで集会を行いました。



蟹江町では町長、議長と懇談し、ペナントを託されました。

● 6月10日
岩倉市役所で集会後、岩倉駅までおさんぽ平和行進を行いました。千秋病院では職員含め100人が参加し、歓迎集会が開かれました。その後、交差点までおさんぽ平和行進をしてスタンディング



● 6月9日
津島市では市役所で集会を行い、その後正門まで市長、議長を先頭に行進しました。愛西市、稻沢市でも市役所で集会を行いました。稲沢市では折り鶴2万6千羽が託されました。

犬山市役所内で行われた集会には市長が参加し「核兵器はいらん!」これは理屈じやない。平和行進を通じて、平和について考えるきっかけになつてほしい」と激励のあいさつがありました。

犬山城下での引き継ぎ集会には130人が参加し、東京から引き継いだ横断幕を岐阜県へと手渡しました。

日本では、12時～13時にかけて「ロシアは侵略止めよ、国連憲章守れ、核兵器使うな・なくせ、岸田政権の改憲・軍事同盟強化ノー!」をスローガンに、全国で行動することを日本平和委員会、日本原水協が呼びかけ、愛知県でも平和委員会と共に取り組みました。

「青い空は」「紅いカリーナは草原に」の歌が始まつた平和の波行動は、飛び入りでの発言もあり7名

が発言しました。発言の内容も核廃絶、禁止条約

締約国会議、ウクライナ侵略への抗議、原発問題、改憲反対など色々な視点からの発言がありました。どの発言者も「今度の参院選は平和についてしっかり考えて、投票してほしい」と道行く人に訴えました。

参院選挙後には、すぐに原水爆禁止世界大会が開催されます。今年の世界大会は、国際紛争の解決には武力の行使や威嚇ではなく平和的解決だということ、核兵器の使用や威嚇は許さないという強いメッセージを国際社会に発信する大会となります。選舉に勝つて原水爆禁止世界大会を成功させるために、草の根から反核・平和の世論を広げていきましょう。

5月29日10時「さあ、まわろう」とたずねた1軒目で、くだらないことやると、まず怒鳴られてしましました。意に介さず訪問を続けると、出でこられた男性がすんなりと署名をしてくれ、その後、全部で29名分の署名が集まりました。

そのうち、写真のよう

に、扉に貼り付けたり、ポストに差し込んだり、訪問を待つていて署名を渡してくれる方が多く、勇気づけられました。全部で300戸ぐらいでしたので、一割集まるのはすごいと思いました。引き続き、署名活動は続けていきます。

金山駅コンコース「原爆と人間」パネル展

8月20日(土)
～21日(日)

今年も「原爆と人間」パネルや「高校生が描いたヒロシマ」のパネル展を金山駅で開催します。



原水爆禁止東区北区協議会のメンバー3名で名古屋市北区の尾上団地に、日本政府に核兵器禁止条約への参加を求める署名の協力のお願いで訪問しました。事前に、署名付のチラシに今日回収におりやましますので、扉に貼り付けるなどわかるようにしておいていただきたいです。

ロシアが核兵器で威嚇し、日本では核共有など、危険な動きもあります。こんなときだから、頑張ります。（東北原水協・長尾）